



Voyage à Salamanque -J5 Ciudad Rodrigo

publié le 18/04/2025

Nous avons retrouvé nos élèves sous un soleil froid, mais un beau soleil quand même. (ça change de la pluie !)
Direction Ciudad Rodrigo, ville fortifiée style Vauban, à quelques Km du Portugal. Divisés en deux groupes, ils ont pu découvrir d'une part, l'histoire des fortifications ainsi que celle de la ville depuis les « castros » Vettons jusqu'à l'occupation napoléonienne, d'autre part des gravures de Francisco de Goya et l'un des masques mortuaires officiels de Napoléon Bonaparte. Les élèves ont ensuite découvert en autonomie la ville grâce à un jeu de piste. Ils ont eu la chance d'assister également à une procession.

Après un bon pique-nique, direction Cabeza de Diego Gomez, où nous sommes partis, chargés dans des remorques, à la rencontre de toros bravos et des cochons ibériques.

La visite finie, nous sommes revenus à Salamanque et Elodie a, à son tour, réalisé son défi : les élèves ont testé ses connaissances du monde hispanique et elle a fini en Frida Kahlo pour le reste de la journée !

Cette journée s'est terminée par une dégustation de tapas (tortillas, olives et chips) et un spectacle de Tuna. Ancienne coutume universitaire où des étudiants gagnaient de quoi vivre pendant leur études en jouant de la musique et en chantant. Les élèves ont eu l'occasion d'accompagner les 4 musiciens au chant (Cielo lindo et clavelitos) et en dansant.

Enfin, les élèves ont regagné leurs familles pour une dernière soirée... Et boucler leur valise.

Demain soir, il n'y aura pas d'article : nous nous arrêtons à Burgos pour une grosse journée durant lequel le car sera immobilisé pendant 12h. Les bagages aussi. A l'issue de cet arrêt, nous repartirons en direction d'Aigre pendant la nuit.

Nous vous disons donc à samedi matin où votre reporter personnel vous racontera les péripéties de leur dernière journée.

Adios !

Portfolio

